

Hasta US7 por barril

# Mezcla mexicana podría caer más: Banco Base

- Las medidas para la contención del coronavirus han ocasionado que se destruya la demanda por petróleo en 20 millones de barriles diarios (mbd)

Redacción

termometro.economico@eleconomista.mx

El petróleo mexicano podría caer hasta los 7.90 dólares por barril, advirtió Gabriela Siller, directora de Análisis de Banco Base en conferencia de prensa.

La estrategia refirió que las medidas para la contención del coronavirus han ocasionado que se destruya la demanda por petróleo en 20 millones de barriles diarios (mbd), lo cual equivale a casi 20% de la demanda total.

“No obstante, esperamos que este choque pueda tener una recuperación porque el precio del petróleo actualmente es insostenible, la producción petrolera en los niveles en que estamos es insostenible”, dijo Ana Azuara, analista de Materias Primas de la institución financiera y gerente de Análisis Económico de la misma.

Los especialistas comentaron que, la contracción en el precio no solo se debe a la disminución en la demanda, sino que también obedece a la mayor oferta.

“Incluso antes de la pandemia de coronavirus, ya existía sobre oferta en el mercado, lo que había llevado a la OPEP y sus aliados (OPEP+) a continuar con su acuerdo histórico alcanzado en diciembre del 2016. Sin embargo, a inicios de marzo, dicho acuerdo llegó a su fin, luego de que Rusia se negara a apoyar las medidas adicionales sugeridas por la OPEP+ para contrarrestar la menor demanda, iniciando una guerra de precios con Arabia Saudita”, dijo Siller Pagaza.

Un menor precio para la mezcla mexicana deteriora el panorama económico del país, pues hace más probable otro recorte a la calificación crediticia de Pemex, dijo la especialista.

Cabe recordar que la semana pasada

S&P ya ajustó a la baja su calificación en un nodo y Fitch ya la tiene en un grado especulativo.

“Aquí el principal temor es que Moody’s la llegue a recortar porque ya está en el límite, y si la llega a recortar en un nodo ya la lleva a grado especulativo y con esto podría generar mayores salidas de capitales del país, porque se daría una venta masiva de la venta de Pemex”, advirtió.

El lunes la mezcla mexicana tocó su nivel mínimo en el registro disponible desde el año 2000, a 10.37 dólares por barril, según datos de Petróleos Mexicanos.

“Antes de eso solo se tenían los promedios mensuales calculados por Pemex”, explicó la estrategia de Banco Base. El martes el crudo local logró una ganancia marginal a 10.76 dólares por barril.



El lunes el crudo mexicano tocó su mínimo histórico desde el 2000. FOTO: ESPECIAL



Esperamos que este choque pueda tener una recuperación porque el precio del petróleo actualmente es insostenible”.

Ana Azuara,

ANALISTA DE BANCO BASE.

EL ECONOMISTA

MIÉRCOLES

1 de abril  
del 2020